
7K1JFM 楽しく参加させて頂きました。 .来年も参加したいと思います。
7K1PTO Es期待したのですが残念でした。この季節のVHFやコンテストはワクワクしますね。SNS写真コンテストと共に楽しませて頂きました。
7K1VKU 楽しみました(^^)
7K2COL 集計ご苦労様です。　Ｅｓｐのオープンは限定的でした。市内、県内のとり残しが残念でした。
7L1DST/1 QRP部門を設けていただければ嬉しいです。
7L1GQM 誘われて短時間ですが試しに参加してみました。次回はフル参加ができるようにしたいと思っています。
7L1WQO 今年は所用がありコンテスト出れないかと思いましたが、かろうじてコンテストに参加できました！
7L2PEH 次回もがんばりたいと思います。

7M1ANM/1
4エレの6m八木アンテナ初使用で調整を兼ねて参加しました。2エレとの差が今ひとつわかりませんでしたが、昨年よりもQSO数、マルチ数が増
えていました。

7M1BQT/1 HFはコンディションが今一つで残念。他コンテストとの時間重複にやりつらさはもう慣れたかなー。
7M1UBW/1 次回もしぶとくがんばりたいと思います。
7M3NRB 久しぶりの参加でした。パソコンが3度もフリーズしました。
7M4GCN 次回もがんばりたいと思います。
7M4KSC zLog令和版使いました。
7N1AZY/1 28MHzのみの参戦でしたがコンディションが開けなかったので局数が少なかった印象です。
7N1MJH オール神奈川2回目のログ提出です。シングルバンド100局QSOの目標を達成できました。
7N2HJY コンパクトな設備ですが久しぶりに電信を楽しみました。

7N3UKH
当初、HF-Highバンドに参加するつもりだったが、例年になくコンディションが悪く初めて50MHzに参加しました。
時間いっぱい楽しめました。交信各局TNX！

7N4AJE/1 非常に多くの方と交信出来楽しめました。
7N4XTA 仕事のため、1局のみの参加でした。
8J1JARL/1 交信頂いたみなさん、ありがとうございました。
8N1OME/1 集計お疲れさまです。
JA0IND/1 集計ご苦労様です。
JA0JHQ 初めての参加です。今後もよろしくお願い致します。
JA0XQO/1 初参加でした。各局、ありがとうございました。
JA1BYY オリンピック精神で、電信を楽しませていただきました。
JA1CCJ お世話になります。
JA1CP 多くの局と交信でき楽しい時間有難うございました。
JA1CQT 短時間での参加でしたが、旧知の局にも会え、楽しかったです。ただ、50MHzのアンテナがこわれて出られなかったのが、残念でした。
JA1FVE 今年、８２歳。老骨に鞭打って楽しまさせて頂きました。有難うございました。
JA1FWY 有難うございました。
JA1FXF かなり頑張ってみたつもりだが、年齢・体力的にもこのあたりが限界か・・・・
JA1GHR 次回もがんばりたいと思います。 74歳です。
JA1GTF 満足度100%とFBコンテストでした。
JA1JUR 今年も参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。
JA1OLT アマチュア無線の活性化及び今後の発展のために、神奈川県内地域クラブ対抗部門を是非創設して欲しい。
JA1OWP 次回もがんばりたいと思います。
JA1PFZ 次回もがんばりたいと思います。
JA1PTO HFローバンドで他のコンテストが5つくらい同時にやっていたので焦りました。
JA1QEU １４４Ｍｈｚの参加局が多く、沢山の局とＱＳＯ出来たので楽しませて頂いた。ＨＦ、５０ＭｈｚはＣｏｎｄｘ良くなかった。
JA1RVO 次回も参加したいと思います。

JA1RXC
10年振りに参加しました。ステージが2つあり、コンテスト終了後のスコアによってエントリーする種目部門が選べるのは良い試みだと思いまし
た。

JA1SKY VK局とSKDがあり、21MHzシングルバンドで参加。是非HFシングルバンド種目を希望します。
JA1TAZ/1 ステージ1と2を同じ時間に開催するか、連続して開催して頂くと参加局も増えるかと思います。
JA1VQO 次回もがんばりたいと思います。
JA1WBN それなりに楽しめました。アンテナが今一つなので稼げませんでした。
JA1WSE/1 2400は交信できませんでした。横浜市の局はよく入感していました。県内は単独行動しました。
JA1XWD 数局ですがナンバー交換できました、宜しくお願いします。
JA1YFQ 次回もがんばりたいと思います。
JA1YKX 集計お疲れ様です。
JA1YPZ 次回もがんばりたいと思います。
JA2CJE 数局ですがLog提出します。
JA2HJP/2 もう少し多くの局とQSOしたかった。
JA2HUV 集計作業ご苦労様です　県内局の参加局が少ない。次回に期待します。 TU 73
JA2QVP 集計ご苦労様です。
JA3MIB 楽しませていただきました。
JA3NUT 来年も参加したいと思います。
JA3QOS 少しの時間ですが今年も楽しく参加できました。
JA3VOV ログチェックご苦労様さまです。
JA3WNJ/1 次回もがんばりたいと思います。
JA4HXC 取り纏めお疲れ様です。
JA4RQO 楽しみました。来年もよろしくお願いします。
JA5IVG 集計お疲れさまです。ちょこっと参加しました。交信いただいた11各局、ありがとうございました。
JA7EVH ハイバンドオ-プン不足、今ひとつの楽しみ不足でした。
JA7FYF/1 交信頂いた各局ありがとうございました。
JA7IBJ/1 日頃の設備のメンテナンスの重要性を感じました。
JA7LLL 枯れ木も山の賑わいで、ログ提出します。
JA8DHV 石狩後志支部コンテストの中での参加でした。僅かですがログ提出しておきます。
JA8NSF/1 250WhのLi-IONバッテリーの50W運用。CQ連呼が多かったですが、3hrギリギリバッテリー持ちました(hi)。
JA9DTV/1 すべてのバンド自作のアンテナで参加した。また、外出自粛のため自宅からの運用で。
JA9IAX/1 思ったよりも神奈川県の局が少なかった様な気がしました。
JA9XAT ５０回おめでとうございます。（そのうち何回参加できたかなあ）
JD1BIA なんとか参加できました。
JE1BPO 次回もがんばりたいと思います。

第50回オール神奈川コンテスト コメント集

サマリーシートの意見欄(<COMMENTS>欄)に記入されたご意見を収録しました。文字の間違いを修正し、オペレーターリストやチェックログ、個人的な情報に類する
記述を割愛させていただいたほかは、記入された通りに掲載しております。ぜひ、次回もオール神奈川コンテストにご参加いただきますとともに、サマリーシートにご
意見やご感想をお寄せいただけますと幸いです。
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JE1KDI 楽しく参加させていただきました。来年も参加出来るのを楽しみにしています。
JE1LGY 次回も楽しみたいと思います。

JE1LHN
ナンバーが２～６桁となって大変です。東京コンテストのように県内市郡区は独自にナンバーを定めてもいいかと存じます。また、現状はマルチ
が都市部有利なので、郡部は町村単位のマルチがよろしいのではないかと思います。

JE1PHS 次回もがんばりたいと思います。
JE1PMQ 集計ご苦労様です。今年も参加できました。

JE1SPY

毎年のご開催、誠に有難うございます。関西ハムコンテストと同時日程になってから、非常にやりにくくなってしまいました。しかも、関ハムの方が
24時間開催でメジャーなため、このままですと、後から同時開催された関ハムに神奈川コンテストが食われてしまう気がします。更に、CQ呼出し
はコンテスト識別IDが異なりますが、関ハムが「KH」、神奈川が「KN」で酷似しています。QSOが終わる局を呼ぶ場合、CWの場合は「KN」が「どう
ぞ」のKNなのか、コンテストIDなのかも紛らわしく、関ハムの局を呼んでしまうケースが多々あります。神奈川コンテストのIDを「Kanagawa
Contest」＝「KC」としては如何でしょうか？今後も、神奈川県生まれのハムとしても神奈川コンテストのご発展を心よりお祈り申し上げます。

JE1XUZ/1 高校生以来、約10年ぶりの参加でした。また参加したいと思います。
JE2SDE/1 年内に仕事リタイアとなり故郷に戻るため、県内V/UHFでのALL神奈川は最後かも。

JE3JAF
関ハムコンテスト、宮崎コンテストと完全に時間が重なった上に夜間は3エリアと11の伝播は今一で少ししか交信できませんでした。お相手いただ
いたみなさんあるがとうございました。

JE3OZB/1 楽しめました。
JE4MHL 集計ご苦労様です。短時間でしたが楽しく運用できました。
JE6CIY/4 コンディションがいまいちでした。終了間際になんとか5QSOできました。
JE6HCL コンディションがなかなか上がらずラスト1時間のみの参加でした。
JE6TUP 局数は少なかったものの楽しめました。
JE7CWH/1 自転車で移動、アンテナのSWRは2.5でした・・・
JF1DIJ 出足ちょっと遅れましたが、最後まで楽しめました。
JF1ELR 次回もがんばりたいと思います。
JF1EPL ホームから、気楽に参加しました。
JF1GZZ/1 初めての県内局参加、ＱＲＰでも楽しめました。
JF1IZZ 聞こえてくる局は全て呼んだのですが、参加局が少なく感じました。次回は神奈川県内に移動して、参加してみます。
JF1KGX 次回もがんばりたいと思います。
JF1MWQ 次回もがんばりたいと思います。
JF1NEF 次回もがんばりたいと思います。
JF1RQD 次回も頑張ります。
JF1VNR 次回もがんばりたいと思います。
JF1XMN 今回は初めての参加となりました。とても楽しかったです。

JF2FKJ
常置場所より、430MHzのFMにて参加。数局県内局が聞こえていましたが交信できず、１局のみ何とか交信できました。他のバンドは参加局が聞
こえませんでした。

JF6LIU/1 QSOいただきました各局ありがとうございました。
JG1CFO 予想外に沢山交信できました。ありがとうございました。
JG1GCO 次回もがんばりたいと思います。
JG1IEB/1 ローバンドは他のコンテストと重なり出る隙間が無かったです。
JG1PAW 久々に夜更かしで楽しませていただきました。TNX.
JG1PLA 今後ともよろしくお願いいたします。

JG1TVK
集計、お疲れ様です。コロナ禍の50回と言う記念すべき回の開催に多々ご苦労があったものとお察し致します。さて、コンテストはと言うとこの時
期、珍しくハイバンドが開けなかった様でGW勝負の局にとっては幸いしたかもしれません。短時間、気合いを入れ昨年よりもUPした。

JG1UKW 集計ご苦労様です。
JG5DHX/5 今回は、過去エントリーした中で一番寂しい結果となってしまいました。
JG6VBG 新型コロナウイルスに伴う外出自粛の中、自宅で無線を楽しんでいます。
JG8GZJ/1 天気も良く、気持ちよく運用ができました。
JH0SPE/0 CQ KNX TESTでも楽しませていただきましたが、聞こえない局が多数あり。設備･ロケともに要検討です。

JH1ASG

コロナ禍の今こそ、アマチュア無線です。気持ちを電波に込めて、神奈川県まで送信しました。大勢の県内局に呼んでいただき、昨年までの
XCSA自己ベストを更新しました。今年は、昨年のようにステージ２が始まったら昨年7MHzがスキップしていた、ということはなく、各バンドで県内
局とQSOできました。私の“CQ KNX”に応えていただいた県内局には、大変感謝します。来年はゼロコロナでのオール神奈川コンテストとなるこ
とを、切望します。

JH1BCS 次回もがんばりたいと思います。
JH1CHU 沢山の局と出来ました。楽しめました。
JH1DGB コロナ禍の中でHAMのコンテストが唯一の楽しみです。交信頂いた神奈川の皆さん、有り難うございました。
JH1LEM 次回も参加したい。
JH1MTR/4 当地では最悪のCondx　(>_<)　21UPは全く不感。
JH1SAR 運営・集計大変お疲れ様です。
JH1SUU 毎年楽しみに県外の町田市（神奈川県町田市とも言いますが）から参加させていただきました。
JH1TZV 楽しいコンテストでした。　有り難うございました。
JH1VIX QSO頂いた各局に感謝申し上げます、ありがとうございました。
JH1VMM 今回が初めての参加でした。次回はCQを出して頑張りたいと思います。
JH2JNU 次回も楽しみにしています。静岡と神奈川は、なかなかCondex厳しですね。
JH3QED お世話して下さる皆さん、ありがとうございます。
JH4FUF ハイバンドのCONDXは、当地からは今一つでしたが、賑やかでFBでした・・・。来年も宜しくお願いします。集計ご苦労様です。
JH4JUK ハイバンドは聞こえませんでした。後半の部で取れ始めました。
JH4TNX/1 STAYHOME で楽しめました。
JH6FTJ 集計、お疲れさまです。
JH6IAG 厳しいけど楽しめました。ありがとうございました。
JH7UJU 集計審査ご苦労様です。
JH8CLC/7 次回もがんばりたいと思います。
JH8XTE 何とか二十数局と交信できました。来年も参加したいと思います。
JI1ALP 千葉県からの参加です。参加局がもっと増えるとよいですね。
JI1AVM/1 雨が降りそうで降らずに済んだ移動運用。50回目という節目のコンテストを楽しむことが出来ました。
JI1BIF 次回もがんばりたいと思います。
JI1LHT １時間程の参加となりましたが、思いのほか、昨年以上に交信出来ました。集計、よろしくお願いします。
JI1LNP いつもより多くの局が出ていたようでした。
JI1NZA 探しましたが、3局しかQSOできませんでした。来年こそ頑張りたいと思います。
JI1SMA 楽しめました。
JI1TIQ 集計作業お疲れ様です。今年も参加しました。少しだけの交信ですが、ログを提出します。次回もぜひ参加したいと思います。
JI1TYY 最低の設備で最低の参加でした。430MHZで最後に5局とリポート交換しました。
JI1UPL 来年はより良い成績を得られるよう頑張りたいです。
JI1WPV 2ｎｄステージの時間帯を前倒しするなど、もっとジュニア局が参加しやすくなるよう工夫・検討をお願いしたいです。
JI2HCB/1 来年はステージ2で参加したいと思います。
JI2UPG/3 次回もがんばりたいと思います。
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JI7FBM 集計お疲れ様です。
JJ1IGQ 次回もがんばりたいと思います。
JJ1IVX 去年と同じでした、次回もがんばりたいと思います。
JJ1JVC CALL側で参加しました。勉強になりました。
JJ1PSM 今年も元気で参加できました。
JJ1QLT コンテストの機会を設けていただきまして、ありがとうございました。
JJ1SSY/1 参加局が些か少ない印象でしたが楽しめました。
JJ1STD 昨年より多く交信でき楽しめました。
JJ1SVC 2回目の参加です。2ステージ構成で3時間/ステージなので、参加しやすいと思います。今後もよろしくお願いいたします。
JJ1TNX FBなコンテストです。
JJ1XAS/2 県外同士交信もポイント化してくれると活性化されると思います。
JJ1XBB BFなアンテナでは、マルチが稼げませんでした。
JJ1XQU 集計ご苦労様です。眠くなり途中リタイア。
JK1BPE/1 次回もがんばりたいと思います。
JK1DDD/1 とても楽しかったです。
JK1DMT 県内局として、今年も６ｍCWのみで楽しませていただきました。
JK1DTK 少しでしたが参加できました。コンテスト開催ありがとうございます。
JK1DVP 移動したかったですが、stage1にかぶった仕事があり断念。集計お疲れ様です。
JK1FNN 神奈川出身の県外局です。　ハイバンドで昔懐かしい人数人と会え楽しかったです。
JK1HIX 楽しめました。
JK1VGN 楽しめました。
JK1VMC 次回もがんばりたいと思います。
JK8PBO 係りの皆様、集計お疲れ様です。交信くださった各局ありがとうございました。CONDXも良く楽しめました。

JL1EHU/1
夜間のステージ２に初めて移動で参加しました。参加されている局が多かった気がします。久しぶりに呼ばれて楽しかったですが、単独の移動
は寂しい。

JL1LNC まあまあ呼ばれて楽しめました。
JL1LOF/1 集計ありがとうございます。
JL1OBH 各局ありがとうございました。またよろしくお願いします。
JL1QQA 次回もがんばりたいと思います。

JL1UGK
6月2日JA1YCS・高崎様とのQSOの際、ぜひ参加をとのおすすめもあり、全く経験のないものの参加しました。開局も日が浅く、5Wのハンディー
機のみの参加。ログのつけ方もままならない状況ですが、何事もチャレンジという思いです。次はもう少しスキルアップして参加したいと思いま
す。まずは参加できてよかったという感想です。

JL4CUN 県内局の参加局が少なく感じました、でも、しっかり楽しませていただきました。
JM1AOG ログソフトがフリーズしてしまい開始直後、6分間のデータを失ってしまいました。
JM1DQH/1 県外同士の交信も有効にしてほしい。コンテスト活性化のために必須です。
JM1EKM まずまず頑張れました。
JM1FYL バタバタしましたが、楽しいコンテストでした　今後ともよろしくお願いいたします。
JM1LAW 今回は50MHzでエントリーしました。最後の最後で8エリアから呼んで頂きました。
JM1LKI コロナウイルスの影響で職域クラブで参加できず、久しぶりに個人局で参加しました。
JM1LRQ 今年はHFハイバンドのコンディションがいまひとつでした。
JM1PIH また来年もよろしくお願いします。
JM1XRL 次回もがんばりたいと思います。
JM1XSJ 直前にPCの不調でノートPCで代替、新しいリグでコントロールは使えず・・・
JM1ZTI/1 次回もがんばりたいと思います。
JM6EKY 例年に比べ、ハイバンドや50MHzがオープンしなかったのが残念でした。
JM7GTK ありがとうございました。
JN1DNV 少し参加しました。
JN1ECL 危うく提出期限を過ぎるところでした。最近は書類の提出期限が短くなる傾向にあるので、気を付けないと。
JN1JYD 次回もがんばりたいと思います。
JN1OKV スタッフのみなさま、お疲れさまです。
JN1SCA/1 次回もがんばりたいと思います。
JN1VFF とても楽しく参加出来ました。
JN1WTM 今回は参加局数も多かったのか、３時間しっかり楽しめました。参加された各局、運営の皆様に感謝します。
JN1XTJ 次回もがんばりたいと思います。
JN2AMD/1 審査ご苦労様です。 到着が遅くなりＧＰアンテナからの運用でした。
JO1EEQ よろしくお願いします。
JO1PZR 楽しく参加させていただきました。次回は更に頑張ります。
JO1QOR 次回もがんばりたいと思います。

JO3RUL
当日は１４や２１のハイバンドは全くひらけてなく、幸いなことに２１時以降に７MHｚの状況が良好で、神奈川県内局との交信が楽しめた。１エリア
以外の参加局にとっては、ステージ１の状況が悪ければ、ステージ２の７ＭＨｚあたりがカギになってくる。

JO3UCS 次回もがんばりたいと思います。
JP1ILT/1 集計作業お疲れ様です。,交信いただいた各局、ありがとうございました。
JP1IMV/1 事務局の皆様、ありがとうございます。
JP1JZR もう少しいきたかったです。
JP1LRT 少しだけの参加です。
JP1VUV 次回もがんばりたいと思います。
JP7XOM 次回もがんばりたいと思います。
JP7XUO 初参加でした。まだまだ初心者ですが、今後ともよろしくお願い致します。
JQ1COB コンテストプログラムの練習してました。
JQ1NGT 久しぶりにオール神奈川コンテストに参加した。3時間は丁度良い。
JQ1WYB/1 次のコンテストも楽しみです。
JR1AKD/1 久々のコンテストを楽しませて頂きました。移動運用では、午後3時頃まで終わると撤収時間に余裕が持てると思います。

JR1BQJ/1
20,000点を目標にしましたが力及ばずでした。来年は、1.9MHzのアンテナも準備しようと今から計画を立てようと思います。楽しいコンテストあり
がとうございました。

JR1LEV ありがとうございました、次回もよろしくお願いします。
JR1MEG/1 お世話になります。県内局の参加者多く楽しませていただきました。
JR1UJX/2 単身赴任先の近所の河原から参加しました。
JR1UPX 県内局が多く、楽しめました。
JR1XKU コンテストをありがとうございました。QRPで楽しませていただきました。
JR2MIO/2 集計お疲れ様です。今年も何とか参加できました。
JR6CSY 集計ご苦労様です。少ない交信ですが、ログを提出します。

JR8OGB
50MHzまでバンドのオープンはありましたが、50MHzではQSO出来ず、HFハイバンドも昨年よりオープンした時間が短かったので得点が下がって
しまいました。

JS1BXH 次回もがんばりたいと思います。

3 / 3 ページ


